

# Ricardo Monreal pide a los gobiernos respetar a migrantes que retornan al país



CIUDAD DE MÉXICO (apro).- El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, pidió a las tres órdenes de gobierno respetar el retorno de migrantes mexicanos.

En un mensaje en redes sociales, el diputado morenista enfatizó que la mayoría de esos connacionales han tenido que emigrar a otros países por razones fundamentalmente de pobreza y de falta de oportunidades.

“El regreso de los migrantes a México en Navidad, en estas fiestas, es muy visto, y todos tenemos que tener mucho respeto para ellos. Las autoridades deben de esforzarse para recibirlos como se merecen, desde un modesto delegado municipal hasta el presidente, el gobernador, y seguramente lo hará la presidenta de la República; por eso me alegra saludarlos, felicitarlos, en estas fiestas decembrinas”.

“Quiero dedicar solamente unas palabras a todos los mexicanos que, por razones, fundamentalmente, de pobreza y de falta de oportunidades, han tenido que emigrar a otros países en búsqueda de un futuro mejor. Sabemos que el camino no ha sido fácil para ellos.”

El legislador morenista dijo a los connacionales mexicanos que, aunque están lejos, nunca se olvidan de ellos.